

Schwabachs Digi-Day für mittelfränkische Unternehmen

Die Digitalisierung hat uns alle fest in ihrem Griff – egal ob es sich um Privatpersonen, Städte und Gemeinde oder Unternehmen handelt. Um keinem Wettbewerbsnachteil zu unterliegen, ist es daher gerade für Firmeninhaber enorm wichtig Schritt zu halten und sich immer wieder über neue Trends und Möglichkeiten zu informieren. Die Pandemie hat gezeigt, dass es hier noch viele Lücken zu schließen gilt.

Nachdem die Stadt Schwabach im Rahmen der Wirtschaftsförderung Interesse daran hat, Schwabacher Unternehmen auch im Bezug auf die Digitalisierung zu unterstützen, kam ein Projekt im Zusammenarbeit mit den Wirtschaftsjuvenen Schwabach zustande.

Gemeinsam organisieren die Schwabacher Wirtschaftsjuvenen mit der Stadt Schwabach als Schirmherr den „Schwabacher Digi-Day“. Beim Digi-Day werden bekannte Firmen wie Datev und Sellwerk, sowie verschiedene Schwabacher Referenten aus ihrem Fachbereich berichten, wie Digitalisierung im eigenen Betrieb gestaltet, genutzt und gefördert werden kann. So wird es auf Fragen wie: Welche Strategien gibt es, um im Bereich Social Media Fuß zu fassen? Wie funktionieren virtuelle Meetings? Welchen Einfluss hat die Digitalisierung auf Zahlverfahren? etc. Antworten geben. Neben den Vortragsrunden besteht die Möglichkeit sich an den jeweiligen Informationsständen weitere Auskünfte einzuholen.

Ziel der Veranstaltung ist es, den Teilnehmern einen Überblick über die Chancen der Digitalisierung zu geben und wie man diese im eigenen Unternehmen umsetzen kann. Außerdem ist ausreichend Zeit für Gespräche unter Gleichgesinnten eingeplant.

Die kostenlose Veranstaltung findet am Freitag, den 23.9.2022 ab 12:30 Uhr bis voraussichtlich 17:30 Uhr im evangelischen Haus, Wittelsbacher Str. 4 in Schwabach statt. Anschließend ist jeder herzlich dazu eingeladen, den Tag gemeinsam gemütlich ausklingen zu lassen. Für Verpflegung ist gesorgt.

Wir bitten um Ihre Anmeldung bis zum 12.9. unter www.digiday-schwabach.de. Hier finden Sie zudem weitere Details zum Rahmenprogramm, den Organisatoren und den Referenten. Wir freuen uns auf zahlreiche Besucher und eine kurzweilige Veranstaltung.